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Superficie
Référence

Prix
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Maisons &
APPARTEMENTS

3 Piéces
80 m?2
2699V

1790 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé dans un endroit privilégié et disposant d'une superficie totale de 80 Metres
carrés, cet appartement de trois pieces est situé au premier étage d'une résidence
haut de gamme, ce qui lui confere un caractere exclusif. Celui-Cl est composé d'un
séjour/cuisine, deux chambres, une salle de bain, ainsi qu'une magnifique terrasse
face a la mer. La combinaison d'un espace de vie éLégamment congu et d'une
adresse prestigieuse sur la croisette, fait de cet appartement une proposition
unique et attrayante. n'hésitez pas a nous contacter pour tout complément

d'information ou pour toute visite ...

Ideally located in a privileged location and with a total surface area of 80 square
meters, this three-room apartment is located on the second floor of an upscale
residence, giving it an exclusive character. It comprises a living room/kitchen, two
bedrooms, a bathroom and a magnificent terrace facing the sea. The combination
of elegantly designed living space and a prestigious address on la croisette makes
this apartment a unique and attractive proposition. n'hésitez pas a nous contacter
pour tout complément d'information ou pour toute visite david parent
+33613147483

CROISETTE PROPERTIES
45, La Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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